

市立浦和高等学校野球部通信

発行者 鈴木 諭

発行日 7. 3. 11

発行ナンバー 1161号  
(北村主将の代・・59号)

## 快挙達成！

国公立大学の合格発表（前期）が続々行われていますが、野球部で「快挙」が達成されました。

野球部3年生の池田君と齋藤君が見事、東京大学に現役合格しました（野球部・現役で・同一校から複数・東京大学に合格・・これ、全国に何校あるかというレベルの話かと・・本当に快挙！）

池田君と齋藤君は共に高入（こうにゅう）生（高校から市高へ入ってきた生徒のこと、対して市高では、中学校からあがってくる生徒を内進（ないしん）生と言っています）。これまで東大現役合格といえば内進生からというような感じでしたが、今回は2人共、高入生の現役受験という立場で快挙を達成してくれました。

今回の大学入試は（池田君や齋藤君に限らず）野球部生徒が大変優秀な結果を残してくれています。国公立大学に合格し、そちらに進学する形になる生徒が多くなりそうなので表に出ないと思いますが、東京6大学（東大を除く5大学は私立）すべてに合格者を出しています（部員がたくさんいるわけではありません。選手11名・マネ4名、たった15名での結果です）。

これから高校生になる方々（来年の受験生等）に伝えたいこと、高校を選ぶ上で大事なことは（高校生で人生終わりではないので）高校卒業後の進路なのではないでしょうか？OBとして言わせていただければ、今の市高は進路がしっかりしている・・これが一番の強調材料だと思っています（野球も頑張っていますが、進路の方が強調できます・笑）。卒業生の進学先等を見ていただき（今後公開予定）市高進学を選択肢の1つにいただければ幸いです。

池田君、齋藤君、本当におめでとう！

## 高校入試 合格発表

大学の合格発表に引き続き、高校の合格発表の話になります。県内普通科トップの倍率という形で行われた市高の高校入試も採点や選抜会議を経て、合格発表が行われました。

詳しくは書けませんが、市高の入試はとにかく凄いい入試です。同じ得点にかなりの人数がいますし「その1点」が合否を分ける・・そんな感じだからです。

先に・・

市高野球部入部を希望しながら、厳しい結果になってしまった受験生へ。「縁」がなく残念です。ただ、クヨクヨしていても結果が変わることはありません。気持ちの切り替えを早くして、ぜひ、新たなスタートを切ってください。この悔しさを（新しい学校での）野球や学校生活にぶつけて頑張りたいと思います。

合格した野球部入部希望受験者へ

合格おめでとうございます。3年間よろしくお願ひ致します。勘違いしてはいけないこと、それはここがゴールではなくスタートであること。新たな世界はすぐにスタートします。いつまでも合格の余韻に浸っていることがないようにして下さい（あえて厳しい言葉を送ります）。

18日（火）入学許可候補者説明会が行われます。その際、野球部からの封筒（今後の予定等）を渡したいと思いますので、受け取るようにして下さい。

色々と・・よろしくお願ひ致します。